
 

Seite 1 von 2 
 

 
 
 
BESCHLUSSVORLAGE 
 
 
 
 
 
Tagesordnungspunkt: 2 
 
Schulen des Landkreises; 
Anne-Frank-Gymnasium Erding, Umgestaltung des Physikbereichs 
 
Anlage(n): 
1. Aktueller Planungsstand des Physikbereichs 
2. Begründung zum Ausstattungswunsch der Schule für ein kombiniertes 
Tafelsystem 
 
 
Sitzung des Ausschusses für Bauen und Energie am 11.04.2011 
 
 
öffentliche Sitzung 
 
Vorlagebericht: siehe Rückseite 
 
Anmerkungen zu den finanziellen Auswirkungen: 
 
Bereitgestellte Haushaltsmittel: 600.000,00 € 
 
Voraussichtliche Kosten gemäß Kostenberechnung des Architekturbüros Stadtmüller, 
Burkhardt, Graf: 600.000,00 € 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der von Herrn Architekten Burkhardt vorgestellten Planung wird zugestimmt.  
 
Dem Ausstattungswunsch der Schule für ein kombiniertes Tafelsystem (interaktives 
Whiteboard/grüne Standardtafel) wird zugestimmt.  
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Vorlagebericht: 
 
In der Sitzung am 19.10.2010 wurde dem Ausschuss für Bauen und Ener-
gie der Wunsch der Schule nach Umgestaltung des Physikbereichs vorge-
legt. Die Schulleiterin, Frau Wenzl, erläuterte in dieser Sitzung, warum die 
Schule diese Maßnahme beantragt habe. Vor der Sitzung, am 15.11.2010, 
machten sich die Mitglieder des Ausschusses für Bauen und Energie 
selbst vor Ort ein Bild von den Physikräumen im Anne-Frank-Gymnasium und fassten 
daraufhin den Beschluss, für die Umgestaltung des Physikbereiches für das Jahr 2011 
einen Betrag von 600.000 Euro einzuplanen. 
 
Im Rahmen der Aufstellung des Haushaltsplanes für das Jahr 2011 wurden vom Kreis-
tag schließlich 600.000 Euro für diese Maßnahme bewilligt. 
 
Die Verwaltung hat bei der Regierung von Oberbayern die schulaufsichtliche Genehmi-
gung und die Förderung der Maßnahme beantragt. Die schulaufsichtliche Genehmigung 
liegt vor. Mit dem Schreiben vom 15.02.2011 teilte die Regierung von Oberbayern mit, 
dass sie für das Vorhaben 145.000 Euro Gesamtzuweisung einplane. Am 02.03.2011 
erteilte die Regierung von Oberbayern die Zustimmung zum vorzeitigen Maßnahmen-
beginn. 
 
Die Umsetzung der Maßnahme soll in den Sommerferien 2011 erfolgen. Mit einigen 
Demontagearbeiten soll in Absprache mit der Schulleitung bereits in den Pfingstferien 
2011 begonnen werden.  
 
Herr Architekt Burkhardt wird in der Sitzung des Bauausschusses am 11.04.2011 die 
ausgearbeitete Planung für den Umbau vorstellen. 
 
Der Ausschuss wird gebeten, über die konkrete Planung zu entscheiden, insbesondere 
auch über den Wunsch der Schule, interaktive Tafeln (Quickboards) in den Physiklehr- 
und Übungssälen zu montieren.  
 
 
 
 


